
○ウエルシア・横浜薬科大学講演会の様子と生徒の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆講演会を聴講した生徒から横浜薬科大学の方へのお礼と感想 

 3 年 N.S さん 

拝啓 

 本日はご多用の中、講演会を開いてくださりありがとうございました。 

 講演では、学生の半数が大学院に進学していることを知りました。薬科学科では 1、2 年次の基礎学習、3 年次

からは、自分のやりたいことができる研究室へ所属することができ、将来を見据え、自分がどうなりたいかを考

えながら学ぶことがとても大切だと感じました。 

 また貴校では、「これでなくっ茶」のように、企業などと協力して商品開発をしていることを知りました。取れ

すぎたお茶を成分抽出し、開発をしていると聞き、商品開発をすることで無駄なものをなくすことができ、すご

いなと感じました。 

 今回の講演を参考にし、自分が何になりたいかをよく考えて進路に向かっていきたいと思います。 

敬具 

 


